

ABSTRAK

Sundari Ayu Suri, NIM 2143111054. “Kemampuan Menulis Teks Eksplanasi Siswa Kelas XI Madrasah Aliyah Swasta Al-Ittihadiyah Bandar Pamah Tahun Pembelajaran 2020/2021”. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia/S1. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan menulis teks eksplanasi siswa kelas XI Madrasah Aliyah Swasta Al-Ittihadiyah Bandar Pamah Tahun Pembelajaran 2020/2021. Penelitian ini tergolong dalam jenis penelitian deskriptif kuantitatif. Deskriptif kuantitatif adalah rancangan penelitian yang menggambarkan variabel penelitian dalam bentuk angka-angka atau statistik yang diperoleh dari hasil tes tertulis. Angka atau statistik tersebut merupakan gambaran kemampuan siswa kelas XI Madrasah Aliyah Swasta Al-Ittihadiyah Bandar Pamah dalam menulis teks eksplanasi. Populasi penelitian ini yaitu seluruh siswa kelas XI Madrasah Aliyah Swasta Al-Ittihadiyah Bandar Pamah, yang terdiri atas 1 kelas dengan jumlah siswa sebanyak 26 orang. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini berisi tes yang digunakan untuk memperoleh data kemampuan siswa dalam menulis teks eksplanasi. Data yang terkumpul dalam penelitian ini dianalisis dengan menggunakan teknik analisis deskriptif kuantitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa siswa kelas XI Madrasah Aliyah Swasta Al-Ittihadiyah Bandar Pamah memperoleh nilai rata-rata 85,03 dengan predikat baik. Pada aspek isi, nilai rata-rata siswa berada dalam kategori mampu dengan nilai 90,25. Pada aspek organisasi/ struktur teks nilai rata-rata siswa berada dalam kategori mampu dengan nilai 95. Pada aspek kosa kata/ pilihan kata nilai rata-rata siswa berada dalam kategori mampu dengan nilai 82,11, pada aspek penggunaan kalimat/ keefektifan kalimat nilai rata-rata siswa berada dalam kategori cukup mampu yaitu 78,61, dan pada aspek mekanik/ tanda baca nilai rata-rata siswa berada dalam kategori kurang yaitu 57,69. Dapat disimpulkan bahwa siswa kelas XI Madrasah Aliyah Swasta Al-Ittihadiyah Bandar Pamah mampu menulis teks eksplanasi, karena dari 26 siswa yang memperoleh nilai 70-100 mencapai 90%.

Kata kunci: kemampuan, menulis, teks eksplanasi.

